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Завтра, 

6 февраля 1949 года 
— день вы боров 
народных судов.

В Совете Министров СССР и Центральном 
Комитете ВКП(б)

О РАЗРАБОТКЕ НОВОГО ПЛАНА 
РЕКОНСТРУКЦИИ МОСКВЫ

Совет Министров СССР и ЦК | 
ВКП(б) отметили, что со време 
ни принятия десятилетнего пла 
на реконструкции Москвы на 
1936—1945 гг.проЕедены боль 
шие работы ао реконструкции 
и развитию городского хозяйст 
иа и перепланировки важней
ших магистралей и площадей 
столицы СССР. Задания десяти 
летнего плана по развитию га 
зосеабжевия, метрополитена и 
строительству мостов перевк- 
волнены. В связи с завершени 
ем восстановлеаия основных от 
раслей городского хозяйства 
Можвы до довоенного уровня 
созданы необходимые условия 
для выполнения задания гене
рального плана по развитию во
доснабжения, канализации, го
родского транспорта, строитель
ству набережных и усовершен
ствованных дорог, школ и дру
гих культурно-бытовых учреж-

Принимая во внимание,что в 
ближайшие 3—4 гоца основные 
задания десятилетнего плана 
реконструкции городского хозий

ства Москвы будут вызолвены 
и что дальнейшая реконструк
ция столицы должна проводить 
ся на осаове научно разрабо
танного плана, отражающего 
новый мощный подъем народ 
ного хозяйства, науки и куль
туры в СССР, Совет Миниетроз 
СССР и Центральный Комитет 
ВВП(б) постановили:

1. Признать необходимым со
ставление нового генерального 
плана реконструкции Москвы, 
рассчитавного на более длитель • 
ный период времени— 20—25 
лет.

2. Разрешить исполкому Мо 
сковского Совета и МК ВКЩб) 
приступить к разработке нового 
генерального алана реконструк
ции Москвы.

3. Обязать исполком Москов 
ского Совета и МК ВКП(б) пред 
ставить на утверждение Совета 
Министров СССР и ЦК ВКП(б) 
к  1 октября 1949 года дирек
тивы по составлению генерала 
ного плана реконструкции Моск
вы на 20—25 лет.

О Т Д А Д И М  СВОИ ГОЛОСА ЗА  К А Н Д И Д А Т О В  
СТАЛИНСКОГО БЛОКА КОММУНИСТОВ  

И  БЕ С И А Г ТИ Й Н Ы Х !

Собрание молодых избирателей 
пос. Ханты-Мансийска

по ПРИМЕРУ
На фабриках и заводах стра 

ны обсуждается письмо руково 
дителей 103 предприятийМосквы 
товарищу И. В. Сталину. Пов
сюду принимаются обя^атель 
ства ао ускорению оборачивав 
мости оборотных средств.

Комбайностроители завода 
«Ростсельмаш» во время обсуж
дения письма москвичей внесли 
много ценных предложений. Во 
всех цехах разрабатываются 
практические мероприятия по 
сокращению производственного 
цикла, ускорению оборачивае 
мести оборотных средств. Осу 
ществдевие намеченных меро 
приятий позволит высвободить 
для государства новые миллио 
ны рублей.

По примеру москвичей реши 
ли ускорить оборачиваемость

МОСКВИЧЕЙ
оборотных средств днепропег 
ровские металлурги. В- цехах 
завода имени Петровского осу 
щестьляются мероприятия по 
сокращению производственного 
цикла и расходованию сырья, 
материалов, электроэнергии Со 
стоявшее :я недавно собрание 
партийно хозяйственного актива 
наметило мероприятия для усо
вершенствования технологии и 
лучшей механизации труда.

В январе завод имел в сво
бодном обращеаии вдвое боль 
ше средств, чем в декабре прош
лого года. Только за счет лик
видации излишних запасов смен
ного оборудования и материалов 
эти средства увеличились на 
7 миллионов рублей.

(ТАСС).

3 февраля в помещении До
ма культуры состоялось собра
ние молодых избирателей по
селка Ханты-Мансийска. На 
собрании присутствовало более 
400 человек. С докладом «Со 
ветский суд— самый демокра 
тический суд в мире» выступи
ла т. Агафоаова.

Затем молодые избиратели 
встретились с кандидатом в на
родные судьи тов. Кокушкиной 
Анфисой Алексеевной Она рас 
сказала свою автобиографию и 
выразила благодарность избира
телям за оказаяное ей доверие. 
«Отдам все силы и знания,— 
сказала т. Кокушкина,-—для то
го, чтобы оправдать это дове 
рие своей практической рабо
той».

От молодых избирателей вч 
ступили тт. Ворси за, Тетюцкая, 
Логанэ (педучилище), Петра
ков (школа юнг), Салтыкова 
(леспромхоз].

Учащаяся педучилища т. Ап- 
чина в своем выступлении ска
зал»:

—6 февраля все граждане 
нашего округа, достигшие 18- 
летнего возраста, будут выби
рать народные суды. Я, дочь 
ханты, наравне со всеми буду 
участвовать в выборах. А ведь 
при царизме мои родители бы 
ли лишены избирательных прав 
Нам, советской молодежи, <ре„-

ВСЕ РЫБАКИ СПАСЕНЫ
ТАШКЕНТ, 2 февраля (ТАСС). 

Южная часть берега Аральского 
моря покрылась широкой кром
кой мощного льда. Используя 
необычайные в этих местах мо
розы, каракалпакские рыбаки 
отправились из ледовому полю 
на зи м н ий  лов. Улов оказался 
исключительно богатым.

Неожиданно нагрянули 6-баль 
ные восточные ветры. Разыг
равшийся шторм оторвал лед 
о г берегов и унес в открытое

'море. Обозы и часть рыбаков 
успели перебраться на берег, 
но 26 человек остались на ль
динах.

На спасение рыбаков в море 
были отправлены судна и са
молеты. В течение суток уда 
лось снять с льдин и доставить 
на берег всех рыбаков.

Сегодня с острова Муйнак по
лучена радиограмма-.шторм стих, 
льды пригнало к берегам.

Перевозки посевных грузов
На юго-западной железной 

дороге начались перевозки гру
зов для весенней посевной кам
пании. Работники всех служб

и станций соревнуются за ско
рейшую доставку посевных гру 
зов колхозам и совхозам.

(ТАСС).

всем молодым избирателям пер
вого Самаровекого избиратель
ного округа, в котором они пи
шут:

«6 февраля 1949 года моло
дежь пос. Хаеты-Маясийска 
ваесте со всеми гражданами на 
шего округа будет выбирать 
народных сулей и народных 
заседателей. На прошлых вы
борах в местные органы госу 
дарственной власти молодые из 
биратели нашего округа, еле 
дуя призыву большевистской 
партии, дружно голосовали за 
кандидатов блока коммунистов 
и беспартийных. На предстоя
щих выборах народных судов 
комсомольцы и молодежь окру
га будут также единодушно го
лосовать за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных. 
Голосуя за нерушимый сталин
ский блок коммунистов и бес 
партийных, советские юноши и 
девушки тем самым выразят 
свою готовность и впре’ь бо 
роться за укрепление первого 
в мире социалистического го 
сударства.

Мы, участники собрания мо 
лсдых избирателей п. Ханты 
Мансийска, посвященного встре
че с кандидатом в народные 
судьи т, Кокушкиной, призы
ваем всех молодых избирателей 
еще теснее сплотиться вокруг 
олыневнегской партии, вокруг

ставлены широкие права н а , вождя С0ВеТСкоГО народа това 
образование, на труд, на отдых рИ[Г1а Сталина на борьбу за
и право шбирать независимо 
от национальности, расы, пола, 
имущественного положения.

Я с гордостью отдам свой 
голос за кандидата в народные 
судьи по первому Самаровскому 
избирательному округу А. А. 
Кокушкину и за всех 75 кан 
дидатов в народные заседатели. 
Призываю молодых избирателей 
отдать свои голоса за кандида
тов блока коммунистов и бес
партийных.

О призывом к молодым изби 
рателяи голосовать за выстав
ленных кандидатов в народные 
судьи и народные заседатели 
по первому Самаровскому изби
рательному округу выступили 
также т. Кай городов а — зав. 
агитпункта № 63 и т. Жилин 
— секретарь окружкома ВЛКСМ.

Участники собрания едино
душно приняли обращение ко

дальнейший расцвет вашей Р.- 
дивы, за полную победу ком 
мунвзма в нашей стране.

Молодые избиратели первого 
Самаровекого избирательного ок 
руга! В день выборов народных 
судов- 6  февраля 1949 го д а - 
все, как один, прядем к изби
рательным ураам и единодуш
но отдадим свои голоса канди 
датам блока коммунистов и бес 
партийных! Будем единодушно 
голосовать за кандидата в на
родные судьи суда первого 
участка Самаровекого района 
тов. Кокушкину Анфису Алек 
сеевну и за всех 75 зарегист
рированных кандидатов в на
родные заседатели по первому 
Самаровскому избирательному 
округу!»

После собрания был дан кон 
перт.

СЛОВА НЕ РАЗОШЛИСЬ С ДЕЛОМ
Рыбаки Нялинссой сельхоз 

артели «Трудовик* брали обя
зательство выполнить план ры
бодобычи первого квартала ко 
дню выборов в народные суды. 
Их слова не разошлись с

делом. Под руководством бри 
гадира лова Калвничева Федо 
ра Егоровича к  25 января они 
выполнили квартальный план 
на 186 процентов.

Н. Д. Потапов.

ВСТРЕЧА В. И. ПЕРВОВОЙ 
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

ЛЕУШИ (но радио). На-днях 
здесь состоялось собрание изби • 
рателей села Леуши, посвящен
ное встрече с кандидатом в на
родные судьи по второму Кон- 
(инскому избирательному окру
гу Верой Ивановной Первовой.

Зрительный зал сельского 
клуба был заполнен доотказа 
народом. Уполномоченный рай 
исполкома оо выборам т. Кабаль
ное представил первое слово 
кавдидату. Тов. Первова в своем 
выступлении остановилась на 
огромной роли советского суда 
в укреплении социалистическо
го государства, в защите прав 
трудящихся и рассказала осво
ен жизненном пути. Дочь ра 
бочего, она получила среднее 
образование благодаря советской 
власти. Работала на советской, 
партийной, судебно-следствен
ной работе За последнее время 
была нарсудьей Березовского 
района.

Выступившие затем учителя 
Бухарова, Арабаджи, работни 
ки деспромхоза Кабальное, Оси
пов и Спасенаиков призвали 
избирателей всем, как одному, 
явиться 6 февраля на избира
тельные пункты и дружно про
голосовать за достойного канди
дата в народные судьи за Пер- 
вову Веру Ивановну.

Присутствующие дружными 
аплодисментами поддержали эти 
предложения и единодушно за
явили, что они отдадут свои 
голоса за кандидатов сталинско
го блока коммунистов и беспар
тийных.

А. Цибилев.

Слово старейшего 
избирателя

Член колхоза «2-я пятилет 
ка* (д. Чебуково) Вторушин 
Дмитрий Яковлевич — самый 
престарелый колхозник. Ему 
119 лет. Несмотря на свой 
преклонный возраст, Дмитрий 
Яковлевич все время помогает 
колхозу, шьет и починяет 
обувь для колхозников, причем 
сам вдергивает нитку в иголку.

В беседе с нами старейший 
избиратель Д. Я. Втсрушин 
сказал:

— В день выборов народ
ных судов—6 февраля 1949 
года— я отдам свой голос за 
лучших сынов и дочерей на 
шей Родины, за кандидата в 
народные судьи по Цервону 
Самаровскому избирательному 
округу Кокушкину Анфису 
Алексеевну и за всех 75 кан
дидатов в народные заседатели.

К. М. Корепанов.
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БОЛЬШЕ ЛЕСА НАРОДНОМУ ХОЗЯЙСТВУ!
*  *  ❖

СОРЕВНОВАНИЕ  
районов округа по выполнению объемны» 

задан»! по аосозаготовкам сезонной 
рабочей силой ■ осенне-зимний сезон 

1 9 4 8 - 1 9 4 9  гг.
(Выполнение в процента* на 1 февраля 1949 года)

С О Р Е В Н О В А Н И Е  
леспромхозов округа по вы полнены плана 

лесозаготонок ■ осенне-зимний сезон 
1 9 4 8 -1 9 4 9  гг.

(Выполнение в процента* на 1 февраля 1949 г.)

К плаву I  кв. К  сезов. плаву |К плаву I кв. К еевои. плав;
Райовы ВЫВ08-

ка
«аго • 
товка

ВЫВОЗ-
ка

заго
товка

Л ЕСП РО М ХО ЗЫ вывоз
ка

заготов
ва

вы вов- 
ка

заго
ловка

Сургутский
Микояновский

48.0
46.0

43.0
36.0

67.0
60.0

69.0
61.0 Сургутский 40,0 57,0 62,0 66,0

Ковдинекий 43,0 31,0 65,0 49,0 Кондинский Я4,0 32,0 66,0 70,0
Самаровской
Березовский

35.0
32.0

11,0
38,0

51.0
42.0

21,0
54,0 Ханты-Мансийский 28,0 26,0 51,0 55,0

аркякский 39,0 — « 44,0 — Березовский 27,0 28.0 42,0 49,0
По округу 41.0 30,0 | 57,0 47,0 Ко округу 31,0 30,0 55,0 59,0

ХОРОШО РАБОТАЮТ НА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ
Посерьезному отнеслось к 

выполнению плана лесозагото
вок правление колхоза им. 
Сталина (е. Елизарово, Сама
ровского района). Оно направи
ло в лес лучших колхозников 
во паве с бригадиром тов.Кай 
городовым.

По прибытии на Красно-Ле
нинский ле юпункг елизаровские 
колхозники е первых дней по- 
сгахановски взялись за дело. 
Бригадир умело распределил их 
силы. В результате бригада в 
четвертом квартале перевыпол
нила свое задание но вывозке

леса и сейчас ежедневно дает 
110—120 процентов нормы.

Большую заботу о выполне 
нии плана лесозаготовок прояа 
ляет председатель Елизаровеко 
го сельсовета тов Овсянников. 
Оя часто бывает на Красно-Ле
нинском лесопункте и оказыва
ет колхозникам помощь в рабо
те.

Хорошо работают на лесоза 
готовках колхозники колхозов 
«Северный пахарь» (зос. Ур
ман ный)и «Маяк» (пос. Кедро
вый).

Анашкина.

Улучшить бытовые условия рабочих 
Березовского леспромхоза

Выаолнение государственно прачечные, поэтому белье сти-
го плана лесозаготовок во мно
гом зависит ог того, в каких 
условиях находятся рабочие Од
нако в Березовском леспромхо
зе (директор тов. Албутев) до 
сего времени не создгны нор* 
мальвые жилищно-бытовые ус
ловия рабочим. В бараках, где 
живут рабочие, грязно, сыро, а 
вместо ламп, в большинстве 
случаев, горят воцтилки.

Сушилки на педучаетках не 
оборудованы. Рабочие вынуж 
(ены сушить обувь и одежду 
там же, где живут. Умываль
ников тоже нет. Не бывает ча 
частую и кипеченой воды. По
стельные принадлежности ни 
кадровым рабочим, ни сезонни
кам не выдаются.

На некоторых подучастках 
имеются бани. Но ж тут беда: 
очень мало банной посуды. А 
рабочие Неданского йодучастка 
ходят в баню за 8 километров, 
потому что на этом подучастке 
бани нет.Не везде имеются и

рают в бараках.
Надо сказать и о том, что в 

леспромхозе ае налажен по-нас 
тоящему учет труда. Наряды 
выписываются в одном экзем
пляре, первичные документы к 
ним не подшиваются. Это соз
дает трудности при проверке 
правильности расчетов рабочих. 
Леспромхоз до сих пор не вы
платил бригадирам-сезовникаы 
5 процентов за бригадирство.

Все эги недостатки привели 
к тому, что сезонный план по 
заготовке леса леспромхозом вы
полнен к 1 февраля всего на 
49 процентов, а по вывозке— 
на 42 процента

Дирекция Березовского лес
промхоза должна проявить за
боту о людях, решительно 
улучшить жилищно-бытовые ус
ловия лесорубов и лесо возчи
ков и принять все меры к то 
му, чтобы они досрочно выпол-

ПОДАРОИ ДНЮ 
ВЫБОРОВ

ЛЕУШИ (по радио). Хоро 
ший производственный подарок 
дню выборов подготовили кол 
хозы Леушинского сельсовета 
(председатель Сырпнн Никита 
Евгеньевич). 4 февраля по Со
вету завершено сезонное зада
ние по вывозке леса. Стране 
дано 11.300 фестметров древе 
сины.

Колхоз «Красное знамя», где 
председателем тов. Кайгородова, 
вы дол аил сезонный план по за
готовке леса на 120 процентов, 
по вывозке— на 140 процентов. 
На лесозаготовках продолжают 
работать 6 колхозников и 2 лс 
шади этого колюзз, выполняя 
сверхплановое обязательство

200 фестметров сверх плана 
вывез колхоз «Путь Ленина» 
(поедседатель тов. Кузьминых). 
400 фестметров сверхплановой 
древесины вывез Юмасинский 
колхоз «Первый год второй пя
тилетки».

Между сезонниками развер
нуто социалистическое соревно
вание за достойную встречу 
дня Советской А змии.

А. Цибилев.

С участковых собраний членов-пайщиков 
Ханты-Мансийского рыбкоопа

Перевыполняют 
нормы выработки
45 лесорубов и лесовозчиков 

Березовского леспромхоза еже
дневно перевыполняют нормы 
выработки. Так, лесовозчики 
Чуанельского колхоза им. Кар
ла Маркса т.т. Романов и Си- 
вухин дают 130—140 прощен 
тов дневной нормы. Член кол
хоза им. Папанинпев (пос.Уст
рем) Павел Давлөтов выполняет 
дневные нормы на 127 про 

нили обязательства, взятые в тентов. По полторы нормы в
письме товарищу Сталину.

М. Кайгородов,
инструктор овружкова ВКЩб).

день дает лесовозчик Власов 
из колхоза «Северная заря» 
(пос. Вонзетур).

2 февраля вечером в кино
театре состоялось участковое 
собрание членов-пайщиков Хан* 
ты -Мансийского рыбкоопа, на 
котором присутствовало 200 че
ловек.

С отчетным (окладом о рабо
те рыбкоопа за 1948 год вы
ступил председатель правления 
тов. Кайгородов.

В докладе было сказано, что 
алан паеа&копдения выполнен 
на 150 прецентов, перевыпол 
нены планы по выпечке хлеба 
и обществеаному питанию. Все 
работники прилавка охвачены 
социалистическим соревновани
ем. Из 26 продавцов 22 пере
выполнили план товарооборота. 
Особенно хорошо работали тт. 
Лыткина, Захарова, Гаврилов, 
Ростовщиков, Фомина, Недоспа 
сова, Степанова и Лыткин.

Между тем, в работе правде 
ния рыбкоопа имеется меого не
достатков. План товарооборота 
выполнен всего на 79 про
центов,! задание по коопериро
ванию населения выполнено 
лишь на 18 процентов. Сверх
плановых накоплений получено 
776 тысяч рублей вместо 1 мил
лиона 862 тысяч рублей. Деби
торская защищенность возросла 
по сравнение с 1947 годом до 
524 тысяч рублей. Ее развер
нута еще подлинно культурная 
торговля. В магазинах недоста
точно сахара, товаров первой 
необходимости (спичек, соли, 
папирос).

В прениях член-пайщик т. 
Симонова сказала:

— Хлебопекарня поселка вы
пекает недоброкачественный сы
рой хлеб, а руководители прав
ления рыбкоопа ве привлекают 
к  ответственности бракоделов. 
Булочные изделия продаются 
по цеве, превышающей цеаы 
прейскуранта. Цены на рыбу и 
продукты еельхоззакупа все 
еще высокие.

Член-пайщик т.Тояркова ука
зала на то, что рыбкооп мало 
заботится о своих кадрах. В 
отдельных магазинах, как в де 
журнои, холодно. Нередко про
даются недоброкачественные ры* 
ба, грибы, капугта. Санинспек
ция поселка недостаточно еле 
дит за качеством продуктов в 
магазинах.

— Товары по магазинам рас
пределяются неравномерно, — 
сказала члев 'лавочной комис

сии т. Леонтьева. — Не во все 
магазины забрасываются кои- 
фекты, пряники, лук,белая му
ка, свенсая рыба.

Тов Булатов говорил о той, 
что рыбкооп работал нерента
бельно, перерасходовано 82 ты
сячи рублей по издержкам об
ращения, 43 тысячи рублей 
убытка понесено от водного 
транс порта. План обще ственно - 
го питания за счет кухни вы* 
полнен только на 60 процентов. 
Ассортимент заве званых товаров 
узок и не удовлетворяет по
требность населения. Товары 
завозились без учета снроса по
купателей.

Собрание членов-пайщиков 
работу иравлеяия рыбкоопа при
знало удовлетворительной н вы 
несло решение, направленное 
на улучшение работы коопера
ции.

Собрание избрало 23 уполно
моченных и 10 членов в ла
вочные комиссии.

* * *
31 января состоялось участ

ковое собрание членов-пайщи- 
ков Ханты-Мансийского* рыб
коопа в колхозе им. Чкалова. О 
отчетным докладом о работе 
правления рыбкоопа выступы 
т. Кайгородов.

В прениях по докладу высту
пило 8 человек.

Тов. Шаврин сказал, что хо
тя рыбкоодои и выполнен план 
тов&розавоза, но несколько лет 
подряд сюда не завозятся хо
зяйственные товары: топоры, 
пилы, ведра, листовое железо, 
стеклянная и фарфоровая посу
да. Правление рыбкоопа не ор 
ганизовало разъездной торгов
ли по обслуживанвю рыбаков 
иа местах промысла

— Мало в продаже,— сказал 
т. Погадаев,—товаров местной 
промышленвости, совершенно 
ве продаются деготь и смола. 
Он указал также на рост деби
торской и кредиторской задол
женности.

Член-пайщик Пеэвова гово
рила, что продавец Фомина от 
пускает промтовары из под при
лавка, тем самым нарушает 
принципы советской торговли.

Собрание членов пайщиков 
работу правления рыбхеоаа 
признало удовлетворительной. 
Избраны 10 человек в лавочную 
комиссию и 22 уполномоченных.

На-днях в Ханты-Мансий
ском педучилище состоялись эк
замены, которые показали, что 
большинство учащихся успеш 
во Овладевает знаниями, гото
вясь стать советскими учите 
дяии. Только отличные оцеп 
ки получили на экзаменах сту
денты-выпускники Качаино- 
ва М., Шишкина М., Силина Р. 
и студенты Кочнева В., Чере- 
юва В., Дадыкл В., Сороки
на Ю.

На оценки 4 и 5 экзамены 
сдали Ушакова В., Голошу б и

Э к за м е н ы  в педучилищ е
на, Исаева и Пөчивов Ф., Ва 
сильков В., Иванова С., Черна- 
кова А., Вахрушев Т. и дру
гие.

Ни одной неудовлетвори
тельной оценки не подучи 
ли студенты -выпускники по 
предметам: методика геогра
фии (преподаватель Пестов
С. Ф.), методика истории (пре
подаватель Арайс Н. И .), мето
дика естествознания (препода
ватель Величко Л. А .) . По хи* 
мии (преподаватель т. Ники
шина) и истории СССР (пре

подаватель т. Арайс) на пер
вом курсе из 71 студента эк 
замены сдали 70, большинство 
с оценками 4 и 5.

Слабо подготовились к  экза
менам третьи курсы «а> и«б» 
и второй курс «а», где из 83 
человек 14 получили неудов 
летворитедьные оценки.

Плохо обстоит дело с успе
ваемостью по русскому языку 
на 3 курсе «а» (преподава
тель Цехнова В. С.), где из 
24 студентов 7 неуспевающих.

Т. И. Чупров

В  О КР У Ж Н О М  О ТДЕЛ Е  
М ВД

На-днях окружным отделом 
М В 1  арестован и привлекается 
к уголовно! ответственности по 
частя И Указа Президиума Вер
ховного Совета СССР от 14 ню
ня 1647 года .О б уголовной от
ветственности за хншение госу 
дарственного и общественного 
имущества' возчнк дров колхова 
им. Чкалова Нахтышев В. И. аа 
то, что ов занимался хищением 
н продажей аров, иринадлежащнх 
Ханты-Мансийскому окртопу.

Окружным отделом М ВД на 
днях арестованы я привлекаются 
к уголовной ответственности по 
части II Укааа Президиума Вер
ховного Совета СССР от 4 июн< 
1947 года мастер по эаготовке 
леса Ханты-Мансийского лесхоза 
Белкин Г1. И., возчики Дашкевич 
Г. К. и Кузьменко В. И. за то, 
что они по договореяаостя меж
ду собой занимались хищением 
и продажей дров, принадлежащих 
лесхозу.

1 Благодарю за помощь
Коллектив Ханты-Мансийско

го пеждепо, как шеф, оказал 
мне, инвалиду Отечественной 
войны, большую помощь. Бес
платно мне привезли сена и 
дров. Ероме того давали лоша
дей на 10 дней для вывозки 
гена и на 8 дней—для вывозки 
дров.

Благодарю коллектив пожде- 
по за оказанную мне помощь.

Зольников.

ОТ РЕДАКЦИИ
Редавцня газеты .Сталинская 

трибуна* просит всех товари
щей, направляющих свои статья 
и заметки и гавоту, увязывать 
фамилию, имя я отчество, место 
работы, точвый адрес.

Зам. ответ, редактора 
Г. Ф . ВОРОНЦОВ.
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